

ingénierie

« Être force de proposition pour l'environnement »

TOULOUSE/ Les Rencontres régionales de l'ingénierie se tiennent depuis hier et aujourd'hui encore à Diagona Labège. L'événement organisé par l'association ingénierie Midi-Pyrénées (AIMP) et la fédération des syndicats des métiers de la prestation intellectuelle du Conseil, de l'Ingénierie et du Numérique (CINOV) Midi-Pyrénées est destiné « aux professionnels du secteur, afin de créer de la visibilité et d'échanger entre acteurs du bâtiment ou des infrastructures », explique le président de l'AIMP Guy Capdeville. Cette huitième édition est l'occasion pour les maîtres d'ouvrage, architectes ou bureaux

d'études de se pencher sur les évolutions du secteur, notamment les difficultés de financement. « Les financements sont tendus partout en ce moment, surtout pour les collectivités, qui gèrent de nombreux marchés publics, poursuit M. Capdeville. Dans ce contexte, je suis content de réussir à fédérer tout ce monde. On veut aussi montrer qu'on peut être force de proposition pour les économies d'énergie ou les préoccupations environnementales, notamment dans la conception-réalisation, à Toulouse et dans la région. » *L.G.*



Les rencontres régionales de l'ingénierie./Photo DDM, Martin Gausseran